



**Visita al Seminario**

El Prelado visitará mañana el seminario conciliar.

A recibirle han llegado de sus pueblos donde pasan las vacaciones de verano doce seminaristas.

En Octubre, al comenzar el curso académico agasajarán los seminaristas al doctor Gandásegui con una grandiosa velada literaria musical.

**Otro concierto**

A la hora de mandar estas notas á telegafos está interpretando un selecto concierto en el patio del palacio episcopal la notable banda municipal de Segovia.

**A la Granja**

La pertinaz lluvia ha impedido que se realizará hoy la visita del Sr. Obispo a la Colegiata de San Ildefonso.

Mañana iremos y enviaré mis impresiones de aquél Real Sitio.

**A sus pueblos**

Después de haber cumplimentado á S. S. Ilustrísima, esta tarde han comenzado á regresar á sus pueblos muchos sacerdotes procedentes de toda la diócesis.

**Para mañana**

En obsequio de Su Ilustrísima dará mañana el Excmo. Ayuntamiento un banquete en el palacio consistorial.

**Torosen Marruecos**

Hace unos doce ó catorce años, los ingenieros militares construyeron en Melilla una plaza de toros, que ha servido para multitud de usos. Diéronse en ella novilladas, las cuales fueron famosas á causa de las cogidas. Los toros morunos son pésimamente educados. Van derechos al bulto. Allí fué sacrificado el caballo blanco que montó el general Martínez Campos al tomar el mando del ejército de operaciones contra los rifeños.

En Tánger, todas las tentativas taurinas han fracasado. Merry de Val requirió el auxilio de los mojaznés del bajá para impedir una inocente bocanada de multachos. Los moros de rey anduvieron á trancos con el infenso público que acudió al improvisado redondel. Así se salvó el honor de España...

Un industrial, según leo en las gacetas, propónese implantar el espectáculo taurino en Tetuán. Esta noticia me sugiere algún recuerdo histórico. El domingo 30 de Octubre de 1859, cuando se hacían febrilmente los preparativos para la campaña de África, Cúchares brindó un toro, en la plaza de Madrid, al príncipe de Baviera (padre del actual esposo de la infanta Paz), en estos términos:

Brindó por su alteza real,  
por su amable compañía  
y porque no quede un moro  
en toda la morería.

Pocos días después de la toma de Tetuán torearon en Málaga Cúchares y el Tato, á beneficio de los heridos. El producto líquido de la función fué de 25.000 reales. Los dos diestros no solamente trabajaron de balde, sino que pagaron de su bolsillo el viaje de ida y vuelta desde Madrid y los gastos de su estancia en Málaga. El ganadero no cobró más de 3.000 reales por toro.

El 4 de Marzo de 1860, individuos de la guarnición española en Tetuán, corrieron un bocanada en la plaza de España Juicios y moros divirtiéronse de lo lindo. Las azoteas estaban atestadas de mujeres. En estos últimos tiempos, de tarde en tarde de corriente toros de cuerda en el zoco del trigo, á pesar de las protestas escandalizadas del agente consular británico, y exvendedor de Biblias. Los toreros eran moros. El público marroquí se apasiona por la tauromaquia. Que no echen en saco roto este detalle los que buscan medios de desarrollar en Marruecos una política de atracción.

**POR AHI****Contra la obesidad**

El doctor Fissier ha descubierto y enseñado, dice con éxito, un nuevo sistema de curar la obesidad.

He aquí sus palabras: «Todos saben que, actualmente, práva una moda terapéutica que utiliza, para los tratamientos de las enfermedades infecciosas, ciertos metales, como el oro y la plata, en solución coloidal. No se trata, á decir verdad, de una solución, sino de una suspensión de los metales en fracciones extraordinariamente tenues que permiten una inyección fácil.

Esos metales coloidales aumentan las funciones en defensa de nuestro organismo contra las toxinas, el mismo tiempo que aumentan también el poder de eliminación. La obesidad no es, en definitiva, sino una de las numerosas afecciones que tienen por causa una nutrición defectuosa.

Era lógico ensayar contra ella esos metales que, bajo la forma coloidal, son capaces de exaltar felicemente las oxidaciones orgánicas.

Después de haber ensayado todos los metales en este coloidal que pudo procurarme me detuve en los metales tóxicos del grupo del plomo. Una ó dos veces por semana se inyecta al obeso que quiere adelgazar de cinco á diez centímetros de una solución isotónica que contiene exactamente veinticinco centigramos de plomo por kilo.

El adelgazamiento es el principio poco con-

placible. Se obtiene medio kilo de baja en el peso por semana cuando se lleva algún tiempo.

po. Pero la delgadez sigue una marcha regular, descendente, y esto es una gran ventaja.

El sistema no exige de los pacientes ni pérdida de tiempo, ni privaciones alimenticias, ni ejercicios fatigosos, ni nada, en suma, aparte de las inyecciones.

No perjudica su salud y no afecta su epidermis con bolsas y arrugas causadas por la desaparición brusca de parte del exceso de grasa.

**POR TELEFONO****Extranjero**

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Madrid 21-11'50 m.

**Política mejicana**

NUEVA-YORK.—Telegramas del Norte de Méjico, refieren que el general Villa se propone proclamar una pequeña república en el Norte de Méjico.

Añaden los despachos que con tal objeto está cobrando los impuestos por establecidos.

**No es cierto**

MEJICO.—Contra lo que se dijo en un principio no es cierto que el general Orozco haya desacatado la autoridad de Carvajal.

El general Orozco ha reconocido á Carvajal y se dispone al frente de 10.000 soldados á combatir á Carranza.

**Los reos de Sarajevo**

VIENA.—Ha sido llamado con urgencia á Sarajevo el verdugo de Praga. En breve serán ejecutados los asesinos de los archidióques.

**Choque de trenes**

PARIS.—Cerca de Tolosa han chocado dos trenes.

Las víctimas han sido seis viajeros muertos y 30 heridos.

**Automóvil despeñado**

En Meliún se ha despeñado un automóvil cayendo sobre la vía en el crítico momento que pasaba el tren correo.

El auto quedó hecho añicos.

El chaufer quedó instantáneamente muerto, y los dos ocupantes del auto gravemente heridos.

**Rusia y Francia**

PETERHOST.—El Zar ha obsequiado con un banquete de gala á Mr. Poincaré.

Al descorcharse el champán brindaron los dos jefes de Estado por la prosperidad y buenas relaciones de los dos países amigos.

**Aviación trágica**

LONDRES.—En Posmohurt ha sufrido un accidente mortal un oficial aviador del ejército que se había remontado á 200 metros de altura.

**El proceso Caillaux**

PARIS.—Ha terminado su declaración Madame Caillaux.

Ha manifestado que no llevó á la redacción de *Le Figaro* el propósito de manifestar á Gastón Calmett y que obró por arrebato.

**De la tauromaquia****No hay toros en Manzanares**

Hemos recibido una atenta carta del nuevo alcalde de Manzanares D. José Criado, en la que nos comunica haberse suspendido la corrida anunciada para el 7 de Agosto próximo, por dificultades surgidas con la empresa taurina.

Como es sabido en esta corrida estaban anunciados los diestros Morenito de Algeciras, Gallito y Belmonte.

Nuestro gozo en un pozo! dirán los aficionados.

**Toros en Mérida**

En los días 3 y 4 de Septiembre vespertino, se celebrarán en Mérida dos corridas de toros, lidianándose ganado de D. Vicente Martínez una tarde y Concha y Sierra otra, con los diestros hermanos Gallo y el trianero Belmonte.

Una tontería de corridas.

**Las de feria en Valencia**

El alcalde de Valencia D. Francisco Maestre, ha tenido la atención de enviaros unos lujosos programas de la gran feria que anualmente celebra la capital valenciana.

Por lo que afecta á la parte taurina, se celebrarán las siguientes corridas:

Día 23 de Julio: Seis festeos de Pablo Romero, por Gallo, Flores y Paco Maestre.

Día 26: Se lidiarán por los diestros Bombita, Manolete, Flores y Paco Maestre, Madrid, ocho toros de Veraguas.

Día 28: Seis astados de la señora viuda de Murube, por los diestros Gallo, Gallito y Belmonte.

Día 29: Ocho toros de D. Vicente Martínez, por Gallo, Bombita, Gallito y Belmonte.

Día 30: Seis toros de Miura, para Gallo, Gallito y Belmonte.

Día 31: Ocho toros de D. Vicente Martínez, por Gallo, Bombita, Gallito y Belmonte.

Día 1 de Agosto: Una gran novillada con ocho toros de D. Eduardo Muñoz, por afamados novilleros. (No los nombre el programa).

**De la provincia**

El ganadero de reses bravas D. Florentino Zamora, de Luciana, tiene vendidas las siguientes corridas:

Una novillada para el día 15 del actual, para La Solana; otra novillada para igual fecha en Piedrabuena y una

becerrada también para el mismo día en Ciudad Real.

**Novilladas**

En Villarrubia de los Ojos, se están organizando dos grandes novilladas, en las que tomarán parte los valientes diestros madrileños Antonio Sánchez y Joaquín Campos Galindo.

Los toros no están aun designados. Las corridas se celebrarán los días 9 y 10 de Septiembre.

**Las de feria de Almagro**

Anoche tuvimos el gusto de hablar con Don Mariano Andarias, estimado amigo nuestro de Almagro é individuo que forma parte de la empresa taurina para las corridas de feria de aquella ciudad y nos manifestó lo siguiente:

Tenemos contratados á los diestros Gallo, Gallito y Belmonte, que torearan la primera corrida.

En la segunda serán Joselito, Belmonte y otro aún no designado.

De ganaderías todavía no tenemos hecho nada.

Si, señor, todo esto es cierto, los diestros están contratados. Puede usted publicarlo.

Con que lector, ya conoces el cartel de la ciudad de los encajes.

¡Eso son combinaciones! y las corridas de Ciudad Real serán lo que dijimos hace unos días, un fracaso.

**SANJUSTO.**

Con el general Echagüe ha confiado el Sr. Dato sobre nuestra acción en Marruecos.

A medio día nos dijo el presidente que carecían de todo fundamento los rumores propagados acerca de próximos avances.

Por ahora—continuó el Sr. Dato—nuestra acción se limita á repeler las agresiones que se nos hagan.

**POR TELEFONO****El día en Madrid**

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Madrid 21-3'50 t.

**Reunión de brigadires?**

*La Correspondencia de España* publica un sueldo dando cuenta de haberse celebrado una reunión de generales de brigada.

Agrega el sueldo de referencia que la reunión tuvo por objeto tratar de asuntos concernientes á la clase.

**Felicitación**

El jefe del Gobierno ha telegrafizado á la Reina Cristina felicitándola por cumplir hoy los años.

**Conferencia**

Con el general Echagüe ha confiado el Sr. Dato sobre nuestra acción en Marruecos.

A medio día nos dijo el presidente que carecían de todo fundamento los rumores propagados acerca de próximos avances.

Por ahora—continuó el Sr. Dato—nuestra acción se limita á repeler las agresiones que se nos hagan.

**A Tetuán**

Esta tarde marchará á Tetuán el coronel de Estado Mayor, afecto al Alto Comisario, Sr. Barrena.

**Comillas, comisario**

Dijonos también el presidente que había mandado á Santander el correspondiente decreto nombrando comisario regio de la exposición internacional de industrias eléctricas de Barcelona al marqués de Comillas.

Con tal motivo nos hizo un cumplido elogio de las virtudes cívicas de este ilustre prócer.

**Necrológia**

Ha fallecido el conde de Fuenblanca, caballerizo mayor de S.M.

Su muerte ha sido muy sentida.

**Almorzando**

Hoy han almorcado juntos el señor Dato y el ministro de la Gobernación.

**En el Hospital General**

Esta mañana ha visitado el Sr. Dato el nuevo pabellón de infeciosos construido en el Hospital General á expensas de la Superiora de dicho establecimiento benéfico Sor Ventura Pujadas.

El Sr. Dato tuvo frases de elogio para el personal facultativo y muy especialmente para la religiosa antes citada.

**De republicano á idóneo**

El gobernador de Almería ha telegrafizado al ministro de la Gobernación participándole que se ha adherido á la política del Gobierno un edil republicano de aquél Ayuntamiento.

**Las reformas de Bergamín**

En breve se publicará un real decreto de Instrucción pública rectificando los procedimientos de exámenes,

Entrará en vigor desde Octubre próximo.

El resto de las reformas será presentado á las Cortes en un amplio y conciencioso proyecto de ley.

**Carrón**

*La fiesta de ayer.*—Ayer 19 se celebró con gran solemnidad la procesión de Nuestra Señora del Carmen, á la que asistieron numerosos fieles.

La procesión recorrió las principales calles de la villa, siendo presenciado su paso por un gentío enorme.



